

Gemeinsam Zukunft einveedeln: Die RheinEnergie etabliert in Bilderstöckchen zweites KlimaVeedel

Köln, 17. April 2024

Unkompliziert, nachhaltig und gemeinschaftlich – mit zahlreichen Aktivitäten und Angeboten für die Bürgerinnen und Bürger startet die RheinEnergie das zweite KlimaVeedel in Köln-Bilderstöckchen. Die Initiative KlimaVeedel hat sich zum Ziel gesetzt, schnell und unkompliziert Lösungen für ein klimaneutrales Köln zu finden und sie direkt in einem Veedel zu erproben.

Nachdem das Projekt 2023 mit ersten Aktionen in Köln-Neubrück gestartet war, folgt nun das zweite KlimaVeedel Bilderstöckchen. Die RheinEnergie gibt dafür am Mittwoch, 17. April 2024, gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern aus Politik, Wohnungswirtschaft und Bürgerschaft den Startschuss. „Im KlimaVeedel gestalten wir aktiv eine nachhaltige Zukunft und zeigen auf, wie die Energie- und Wärmewende pragmatisch gelingen kann. Unsere Initiative fördert gemeinschaftliches Handeln mit Fokus auf verschiedene Aktionen rund um energetische Sanierung, E-Mobilität und Photovoltaik. Wir versuchen dabei bewusst, die Eintrittshürden zu senken, so dass wirklich jeder dabei mitmachen kann“, sagt Stephan Segbers.

Neue digitale KlimaVeedel-Kanäle informieren ab sofort über Aktionen, Termine und Erfolge in den beiden KlimaVeedeln. Die Website www.klimaveedel.de und Accounts in sozialen Medien wie Instagram ([@klimaveedel_koeln](https://www.instagram.com/klimaveedel_koeln)) veranschaulichen die Ziele der Initiative im Ganzen und animieren zur aktiven Teilnahme. Ein zusätzlich initiiertes Umfrage-Tool zum KlimaVeedel Bilderstöckchen ermittelt konkrete Bedarfe und Erwartungen der Bürgerinnen und Bürger, dient der direkten Kommunikation sowie möglicher inhaltlicher Anpassungen.

Mit dem KlimaVeedel in die Zukunft

Beim Auftakt in Bilderstöckchen präsentiert die RheinEnergie erste Erfolge aus dem KlimaVeedel Neubrück, gibt konkrete Aktionen für die kommenden Wochen in beiden KlimaVeedeln bekannt und lobt das Engagement der Projektpartner und der Menschen in den beiden Quartieren. „Mit unserer gemeinsamen Anstrengung setzen wir wichtige Schritte für ein klimaneutrales Köln. Jede Aktion und jede Person im Team KlimaVeedel bringt uns näher an unser Ziel“, sagt auch Stephan Segbers. So hat das Team KlimaVeedel in Neubrück bereits Photovoltaikanlagen auf Dächern und an Balkonen umgesetzt und Menschen mithilfe einer kostenlosen Energieberatung geholfen.

Obwohl die beiden KlimaVeedel Unterschiede in Energieversorgung und Gebäudestruktur aufzeigen, zeigt sich bereits jetzt ein großes Interesse der Menschen vor Ort. Und so unterstützen Sylvia Schrage, Vorsitzende des Bürgervers Neubrück, und Dr. Brigitte Jantz, Sozialraumkordinatorin für Bilderstöckchen, die Initiative KlimaVeedel. Bei einem Rundgang stellt Brigitte Jantz vor, was in ihrem Quartier bereits an nachhaltigen Projekten gelaufen ist und wo es noch Potenzial für das KlimaVeedel gibt.

In Bilderstöckchen direkt ins Machen kommen

Bilderstöckchen wird jetzt ebenfalls von individuellen und kostenlosen Beratungsangeboten und vielfältigen Aktionen profitieren. Noch in diesem Quartal plant die RheinEnergie Informationsveranstaltungen und Workshops zu den Themen Balkonkraftwerk, Photovoltaik-Aufdachanlagen und Wärmepumpen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können bereits jetzt ihr Interesse auf www.klimaveedel.de oder per E-Mail an klimaveedel@rheinenergie.com bekunden.

Darüber hinaus startet Anfang Mai in beiden KlimaVeedeln ein Förderprogramm für nachhaltige Projekte. Das RheinEnergie-Sponsoringprogramm RheinStart stellt dafür zusätzlich 30.000 Euro in diesem Jahr zur Verfügung.

Für gutes Klima in Neubrück sensibilisieren

Auch das KlimaVeedel Neubrück bietet in den nächsten Wochen zahlreiche Events und konkrete Umsetzungsprojekte. In einem Mehrfamilienhaus mit über 100 Wohneinheiten wurden bereits ein Dutzend Wohnungen mit Balkonkraftwerken ausgestattet – weitere sollen folgen und das Haus in ein Solar-Leuchtturmprojekt verwandeln.

Die Technische Hochschule Köln bietet darüber hinaus wieder Workshops für interessierte Bürgerinnen und Bürger an, zum Beispiel zum Thema „Smart Home“ am 22. April 2024 im Treffpunkt im Pavillon. Weitere Informationen und Anmeldung unter www.klimaveedel.de.

Juliane Wildermann

Unternehmenskommunikation

RheinEnergie AG

Telefon 0221 178-3035

presse@rheinenergie.com